

≠nei]YfXU'I b]XU'XY'; i UXUUUFUF Ylj]bX]M'i b'U' c'a 1/g`U
F YdÖV]M'Vb'UMcgU'ZJ cf`XY`U'a]ga U'Yb`U'Wd]hU"

15-04-2018 (0 comentarios)

Unfortunately you are not able to watch the video entitled "Actos por la República 2018" without Javascript.



Un año más, Izquierda unida de Guadalajara aprovechó el 14 de Abril para reivindicar la República, con una serie de actos que tuvieron lugar en la capital de la Provincia.

Para empezar la jornada y en el cementerio municipal, tuvo lugar el homenaje y ofrenda floral a quienes dieron su vida represaliados por el fascismo por defender la democracia republicana. En esta ofrenda, Se leyó el Poema “Elegía Española” de León Felipe, Xulio García, en nombre del Foro por la memoria de Guadalajara, tomó la palabra para entre otras cosas reivindicar *“la necesidad de anular unas sentencias que al mantenerse vigentes, hace que aún hoy el Estado considere criminales a quienes en realidad son las víctimas por defender las libertades democráticas del levantamiento fascista”*.

Por su parte Julián Atienza García, Coordinador Provincial de IU Guadalajara, leyó un Manifiesto en el que entre otras cosas destacaba que:

“La República es un Estado en el que los corruptos son perseguidos implacablemente, castigados severamente y expulsados permanentemente de la vida pública, de modo que se garantice la limpieza en la gestión de lo público y su buen funcionamiento.

Un Estado en el que la gente ocupa las instituciones para defender sus intereses y garantizar la transparencia.

Un Estado en el que la igualdad y justicia social no dependen de la deuda que otros han generado

, sino que pone los servicios públicos como la sanidad y la educación, las pensiones y la dependencia, la vivienda y el bienestar, por encima de cualquier interés económico o político.”

Para finalizar, tras la ofrenda floral, la comitiva se trasladó al Patio IV del cementerio donde yacen los restos de centenares de asesinados por los fascistas y donde Jose Morales como secretario de organización del PCE Guadalajara y concejal en el Ayuntamiento de la Capital Provincial explicó las dificultades que el Gobierno Municipal viene interponiendo para permitir la colocación de un monumento y placa de recuerdo dignos.

La Jornada continuó con la participación en la Manifestación a favor de la III República convocada por la recientemente creada Asociación Republicana de Guadalajara “LA 9” en la que participaron unas 250 personas y que recorrió la calle mayor desde el palacio del Infantado hasta la plaza del ayuntamiento, donde los organizadores leyeron un manifiesto a favor de los principios republicanos.

Para finalizar, Izquierda Unida de Guadalajara ofreció en la explanada de la plaza del Infantado la que ya viene siendo su tradicional “Limonada Republicana” en la que en un tono más lúdico y festivo quienes asistieron pudieron disfrutar de música, aperitivos y Limonada entre los colores de las banderas republicanas que adornaban el evento.



0 comentarios.

7 ca YbHf]cg

5Í UX]f i b Wta YbHf]c